

C'ESPACE
S P A
Cosmetics

BOOK *for* BEAUTY

Dear Guest,

Welcome to C'ESPACE Spa where time stands still, all senses are revitalised and freshened.

Designed on an 8,000 m² area with the soothing colours of nature, C'ESPACE Spa's unique architecture offers an indulgent and exotic SPA experience in an enchanting atmosphere. The indoor and outdoor pools offering a panoramic view provide a combination of aquatic pleasure and comfort.

In a lush oasis, cleanse yourself with traditional local treatments in the Turkish bath, enjoy privacy in the private suites, enjoy seclusion in the relaxation areas and indulge in the treatment rooms furnished with a balance of soothing colours and design elements.

We will be delighted to provide you with the ideal treatment plan for the duration of your stay, implemented by specialised therapists using world famous cosmetic brands.

C'ESPACE SPA "AN EXCLUSIVE SPA EXPERIENCE" is waiting for you.

Уважаемые гости!

Добро пожаловать в C'ESPACE Spa, где время останавливается, а чувства оживают.

Спа-центр C'ESPACE Spa занимает площадь 8000 квадратных метров и отличается оригинальным интерьером в спокойных тонах, который создает умиротворяющую обстановку и настраивает на отдых. В спа-центре есть бассейны в помещении и на открытом воздухе, где приятно освежиться и полюбоваться панорамными видами.

Восстановите энергию и обретите внутреннюю гармонию в роскошной обстановке — выберите ритуал очищения на основе традиционных методик в турецком хаммаме, погрузитесь в атмосферу уединения в частных спа-люксах, почувствуйте, как исчезает напряжение в зонах для релаксации и посетите процедуры в спа-кабинетах, где гармонично сочетаются пастельные тона и дизайнерские элементы декора.

Мы составим для вас персональный план процедур, которые проводятся опытными специалистами с использованием продукции всемирно известных косметических брендов.

ПОГРУЗИТЕСЬ В МИР ГАРМОНИИ И БЛАЖЕНСТВА В СПА-ЦЕНТРЕ C'ESPACE SPA.



HYDROPEPTIDE FACIAL TREATMENTS

ANTI-WRINKLE FACIAL TREATMENT
THE HYDROPEPTIDE ULTIMATE FACE & DÉCOLLETÉ TREATMENT
FIRMING VIBRANT-C FACIAL
REVITAL-EYES AND UPLIFT TREATMENT
INTENSIVE PERFECTING FACIAL
HYDRAGLOW FACIAL
MOISTURE INFUSION FACIAL
ACNE CLARIFYING FACIAL
FIRE AND ICE FACIAL

THERMES MARINS FACIAL TREATMENTS

GLOBAL ANTI-AGEING TREATMENT
MARINE RADIANCE TREATMENT
ANTI-AGEING & LIFT MARINE TREATMENT
HYDRA MARINE TREATMENT
MARINE OXYGENATION TREATMENT
MARINE PURITY TREATMENT
NUTRI MARINE TREATMENT
EYE CARE TREATMENT

THERMES MARINS BODY TREATMENTS

BODYSCRUBS
BODYBEAUTY MASKS
MARINE CONTOURING (SLIMMING) TREATMENT
DETOX CONTOURING TREATMENT
LEG TONING TREATMENT

УХОД ДЛЯ ЛИЦА СО СРЕДСТВАМИ HYDROPEPTIDE

ОМОЛАЖИВАЮЩИЙ УХОД ДЛЯ ЛИЦА
КОМПЛЕКСНЫЙ УХОД ДЛЯ ЛИЦА И ЗОНЫ ДЕКОЛЬТЕ СО СРЕДСТВАМИ HYDROPEPTIDE
ТОНИЗИРУЮЩИЙ УХОД ДЛЯ ЛИЦА С ВИТАМИНОМ С
ВОССТАНАВЛИВАЮЩИЙ ЛИФТИНГ ДЛЯ ОБЛАСТИ ВОКРУГ ГЛАЗ
ИНТЕНСИВНЫЙ УХОД ДЛЯ ЛИЦА «ИДЕАЛ»
УХОД ДЛЯ ЛИЦА «УВЛАЖНЕНИЕ И СИЯНИЕ»
УХОД ДЛЯ ЛИЦА С ЭФФЕКТОМ УВЛАЖНЕНИЯ
УХОД ДЛЯ ЛИЦА ПРОТИВ АКНЕ
УХОД ДЛЯ ЛИЦА «ЛЕД И ПЛАМЯ»

ПРОЦЕДУРЫ ДЛЯ ЛИЦА СО СРЕДСТВАМИ THERMES MARINS

КОМПЛЕКСНЫЙ АНТИВОЗРАСТНОЙ УХОД ДЛЯ ЛИЦА
УХОД ДЛЯ ЛИЦА С ЭФФЕКТОМ СИЯНИЯ
АНТИВОЗРАСТНОЙ УХОД ДЛЯ ЛИЦА С ЭФФЕКТОМ ЛИФТИНГА
УХОД ДЛЯ ЛИЦА С ЭФФЕКТОМ УВЛАЖНЕНИЯ
УХОД ДЛЯ ЛИЦА С ЭФФЕКТОМ ОКСИГЕНАЦИИ
УХОД ДЛЯ ЛИЦА «ИДЕАЛЬНОЕ ОЧИЩЕНИЕ»
УХОД ДЛЯ ЛИЦА С ЭФФЕКТОМ ГЛУБОКОГО ПИТАНИЯ
УХОД ДЛЯ ЗОНЫ ВОКРУГ ГЛАЗ

ПРОЦЕДУРЫ ДЛЯ ЛИЦА СО СРЕДСТВАМИ THERMES MARINS

СКРАБЫ ДЛЯ ТЕЛА
МАСКИ ДЛЯ ТЕЛА
МОДЕЛИРУЮЩАЯ ПРОЦЕДУРА ДЛЯ ПОХУДЕНИЯ
МОДЕЛИРУЮЩАЯ ПРОЦЕДУРА С ЭФФЕКТОМ ДЕТОКСА
«ИДЕАЛЬНЫЕ НОГИ»

ANTI-WRINKLE FACIAL TREATMENT

60 Min.

The HydroPeptide Signature Facial is a relaxing, no downtime treatment that provides clinical results with luxury experiences. Infuse skin with the restorative and uplifting benefits of peptides, growth factor activators, and proteins. Begin the treatment with a two step peel that incorporates Vitamin C infused microdermabrasion crystals and a plumping activator to reveal fresh, glowing skin. A hybrid treatment mask purifies, leaving skin firm and rejuvenated. Fine lines and wrinkles don't stand a chance with this signature age-defying treatment.

ОМОЛАЖИВАЮЩИЙ УХОД ДЛЯ ЛИЦА

60 МИНУТ

Фирменная процедура для лица со средствами HydroPeptide отличается мгновенным расслабляющим действием и обладает клинически доказанной эффективностью. Пептиды, факторы роста и протеины восстанавливают дерму и повышают упругость кожи. Процедура начинается с двухступенчатого пилинга, который включает микрошлифовку кристаллами с витамином С и нанесение активатора для свежести и сияния кожи. Комплексная лечебная маска очищает, укрепляет и омолаживает кожу. В результате этой антивозрастной процедуры заметно уменьшается глубина морщин и устраняются мелкие дефекты.



WHO'S IT FOR: Fine Lines and Wrinkles, Dry/ Dehydrated, Dull/Tired, All Mature Skin Types.

BENEFITS: After one treatment, expression lines appear relaxed, skin is plumped and glowing.

ESSENTIAL HOME CARE: HydroActive Cleanse, Power Serum, Eye Authority, Polish & Plump Peel, Power Lift

ПРОБЛЕМА: поверхностные и глубокие морщины, сухая/обезвоженная кожа, тусклая/уставшая кожа, возрастные изменения

РЕЗУЛЬТАТ: процедура заметно разглаживает мимические морщины и возвращает коже сияние и свежий вид

СРЕДСТВА ДЛЯ ДОМАШНЕГО УХОДА: HydroActive Cleanse, Power Serum, Eye Authority, Polish & Plump Peel, Power Lift

THE HYDROPEPTIDE ULTIMATE FACE & DÉCOLLETÉ TREATMENT

60 Min.

Smooth, plump, hydrate and refresh with this ultra-deluxe no-downtime face and décolleté treatment. Double cleansing, massage and powerful exfoliation are followed by collagen-boosting HydroGel masks and peptide-rich lifting, firming and smoothing treatments.

КОМПЛЕКСНЫЙ УХОД ДЛЯ ЛИЦА И ЗОНЫ ДЕКОЛЬТЕ СО СРЕДСТВАМИ HYDROPEPTIDE

60 МИНУТ

Ультрароскошная процедура мгновенно разглаживает, укрепляет, увлажняет и освежает кожу лица и зоны декольте. На первом этапе проводятся двойное очищение, массаж и глубокий пилинг, а затем наносятся коллагеновые гидрогелевые маски и насыщенные пептидами средства для лифтинга, укрепления и разглаживания кожи.



WHO'S IT FOR: Wrinkles, Dehydration, Loss of Collagen, Aging Skin

BENEFITS: After just one treatment, skin is hydrated, plumped and wrinkles are less visible.

ESSENTIAL HOME CARE: Polypeptide Collagel+ Mask for Eyes, FIRM•A•FIX Nectar

ПРОБЛЕМА: Морщины, обезвоживание, потеря коллагена, возрастные изменения

РЕЗУЛЬТАТ: уже после одной процедуры кожа становится увлажненной, подтянутой, а морщины — менее заметными

СРЕДСТВА ДЛЯ ДОМАШНЕГО УХОДА: Polypeptide Collagel + маска для области вокруг глаз, FIRM•A•FIX Nectar

FIRMING VIBRANT-C FACIAL

60 Min.

This potent, patented vitamin C facial treatment is perfect for those looking to bring back a youthful firmness and glow. A vitamin C enzyme peel combined with a unique, pure vitamin C delivery system and double mask encourage firming and brightening. You will leave relaxed, radiant and on your way to firmer skin.

ТОНИЗИРУЮЩИЙ УХОД ДЛЯ ЛИЦА С ВИТАМИНОМ

60 МИНУТ

Эффективная запатентованная процедура для лица с витамином С вернет коже молодость и сияние. Энзимный пилинг с витамином С, уникальный комплекс для насыщения кожи чистым витамином С и двойная маска укрепляют дерму и придают коже сияние. Результатом станет отдохнувшая, сияющая и более упругая кожа.



WHO'S IT FOR: Sagging, Aging, Pigmented Skin.

BENEFITS: Skin is brighter and has increased firmness over time.

ESSENTIAL HOME CARE: Exfoliating Cleanser, Firma-Bright, Solar Defense-Tinted

ПРОБЛЕМА: сниженный тонус кожи, возрастные изменения, пигментация

РЕЗУЛЬТАТ: кожа становится светлее и приобретает упругость

СРЕДСТВА ДЛЯ ДОМАШНЕГО УХОДА: Exfoliating Cleanser, Firma-Bright, Solar Defense-Tinted

REVITAL-EYES AND UPLIFT TREATMENT

60 Min.

Give the eyes a refreshing boost with this cooling, wrinkle minimizing treatment. Eyes receive a thorough cleansing, gentle massage, and a luxurious mask that targets wrinkles and leaves eyes looking years younger. Finish with a double eye cream application and sun protection to leave eyes looking luminous.

ВОССТАНАВЛИВАЮЩИЙ ЛИФТИНГ ДЛЯ ОБЛАСТИ ВОКРУГ ГЛАЗ

60 МИНУТ

Охлаждающая процедура уменьшает морщины и придает сияние взгляду. Кожа вокруг глаз тщательно очищается, после чего следует легкий массаж и нанесение роскошной маски, которая устраняет морщины и обладает эффектом омоложения. В завершение наносится крем для век с двойным эффектом и солнцезащитный крем, в результате чего зона вокруг глаз приобретает сияющий и свежий вид.



WHO'S IT FOR: Aging, Dry/Dehydrated, Dull/Tired, Crepiness, Puffiness, Dark Circles, Crows Feet

BENEFITS: Visibly lift and tighten while restoring hydration and relaxing crow's feet.

ESSENTIAL HOME CARE: Polypeptide Collagel+ Masks for Eyes, Eye Authority and/or Uplift

ПРОБЛЕМА: возрастные изменения, сухость/ обезвоженность, тусклая/уставшая кожа, потеря эластичности, отечность, темные круги, мелкие морщины

РЕЗУЛЬТАТ: заметный лифтинг и подтяжка, увлажнение кожи и снятие напряжения в зоне вокруг глаз.

СРЕДСТВА ДЛЯ ДОМАШНЕГО УХОДА: PolyPeptide Collagel + маски для глаз, Eye Authority и(или) Uplift

INTENSIVE PERFECTING FACIAL

60 Min.

Offer a deeper exfoliation with a double peel for advanced resurfacing and to cultivate high intensity results while targeting fine lines, wrinkles, hyper-pigmentation, acne and rough textured skin.

ИНТЕНСИВНЫЙ УХОД ДЛЯ ЛИЦА «ИДЕАЛ»

60 МИНУТ

Двойной пилинг обеспечивает более глубокое отшелушивание с эффектом шлифовки, а также качественное восстановление кожи и направлен на устранение поверхностных и глубоких морщин, гиперпигментации, акне и неровностей кожи.



WHO'S IT FOR: Photodamage, Rough Skin, Hyperpigmentation, Fine Lines and Wrinkles, Sun Damage.

BENEFITS: After just one treatment, skin feels smoother, fresh, brighter and youthful.

ESSENTIAL HOME CARE: Exfoliating Cleanser, 5X Power Peel, Power Serum or LumaPro-C

ПРОБЛЕМА: фотостарение, грубая кожа, гиперпигментация, мелкие морщины, глубокие морщины, воздействие солнца

РЕЗУЛЬТАТ: уже после одной процедуры кожа становится более гладкой, свежей, сияющей и молодой

СРЕДСТВА ДЛЯ ДОМАШНЕГО УХОДА: Exfoliating Cleanser, 5X Power Peel, Power Serum или LumaPro-C

HYDRAGLOW FACIAL

60 Min.

Dramatically brighten your complexion with glow-focused formulas from start to finish. Uneven texture, discoloration, and dullness are all addressed with gentle exfoliation and a hydrating, sensorially pleasing jelly mask to seal in moisture and improve the absorption of key active ingredients. A brightening cocktail of vitamin c, antioxidants, and potent pre-and-probiotics boost radiance and leave skin supple, luminous, and visibly nourished.

УХОД ДЛЯ ЛИЦА «УВЛАЖНЕНИЕ И СИЯНИЕ»

60 МИНУТ

Процедура заметно улучшает цвет лица в результате применения средств, восстанавливающих сияние кожи. Деликатный эксфолиант выравнивает поверхность и тон кожи, освежая и улучшая цвет лица, а увлажняющая гель-маска способствует более глубокому действию активных ингредиентов. Коктейль из витамина С, антиоксидантов и эффективных пре- и пробиотиков питает кожу, повышает упругость и дарит сияние.

MOISTURE INFUSION FACIAL

60 Min.

Drench your skin in lasting moisture with this hydration-focused treatment. Each step of the facial cleanser, peel, mask, and serums is formulated with potent ingredients like hyaluronic acid, peptides, and antioxidants. Your skin will be left feeling firmed and deeply nourished, with a noticeable reduction in the appearance of fine lines and wrinkles.

УХОД ДЛЯ ЛИЦА С ЭФФЕКТОМ УВЛАЖНЕНИЯ

60 МИНУТ

Подарите своей коже роскошное длительное увлажнение, которое обеспечивает этот специальный уход. На каждом этапе процедуры — от очищения, пилинга до нанесения маски и сыворотки используются высокоэффективные средства, в составе которых гиалуроновая кислота, пептиды и антиоксиданты. В результате процедуры кожа получает интенсивное питание и приобретает упругость, а мелкие и выраженные морщины становятся менее заметными.

ACNE CLARIFYING FACIAL

60 Min.

Improve skin clarity while combating acne and unbalanced skin. A combination of salicylic acid and acne fighting peptides improve skin smoothness and balance oil production. Unclog pores and speed up skin cell turnover while creating an overall glow and revealing healthy skin.

УХОД ДЛЯ ЛИЦА ПРОТИВ АКНЕ

60 МИНУТ

Процедура направлена на борьбу с акне и улучшение состояния кожи. Сочетание салициловой кислоты и пептидов, снижающее локальные воспалительные процессы, выравнивает рельеф кожи и регулирует работу сальных желез. Результат — очищение пор и ускоренная регенерация кожи на клеточном уровне в процессе восстановления ее здорового состояния.



WHO'S IT FOR: Acne, Excess Oil Production, Photodamage, Dull Complexion.

BENEFITS: After just one treatment, skin is balanced, revitalized and clear.

ESSENTIAL HOME CARE: Purifying Cleanser, Clarifying Toner, 5X Power Peel, Redefining Serum, Spot Correction, AquaBoost

ПРОБЛЕМА: акне, жирная кожа, фотостарение, тусклый цвет лица

РЕЗУЛЬТАТ: процедура мгновенно восстанавливает баланс кожи, обеспечивая необходимое питание и улучшая вид

СРЕДСТВА ДЛЯ ДОМАШНЕГО УХОДА: Purifying Cleanser, Clarifying Toner, 5X Power Peel, Redefining Serum, Spot Correction, AquaBoost

FIRE AND ICE FACIAL

60 Min.

This stimulating facial alternates between warm and cool for immediate radiance. An instant cooling mask treatment detoxifies and minimizes the appearance of pores and offers immediate firming and nourishment. A potent peel blend erases fine line, wrinkles, blemishes, and rough textured skin. Advanced peptides offers advanced exfoliation and fresher, younger and smoother skin.

УХОД ДЛЯ ЛИЦА «ЛЕД И ПЛАМЯ»

60 МИНУТ

Стимулирующая процедура для лица с переменным воздействием тепла и холода моментально придает сияние коже. Охлаждающая маска с мгновенным эффектом выводит токсины, уменьшает поры и обеспечивает питание и укрепляющее действие. Высокоэффективный пилинг деликатно устраняет мелкие морщины и моментально выравнивает цвет и микрорельеф кожи. Новейшие пептидные комплексы устраняют отмершие (роговые) клетки и дарят коже восхитительную гладкость и ощущение свежести.



WHO'S IT FOR: Aging, Dull, Photodamage, Rough Skin, Hyperpigmentation, Fine Lines, Sun Damage.

BENEFITS: After just one treatment, pores are visibly reduced, skin is instantly firmer, smoother, brighter, and youthful.

ESSENTIAL HOME CARE: Miracle Mask or Balancing Mask, Power Serum, Power Lift

ПРОБЛЕМА: возрастные изменения, тусклый вид кожи, фотостарение, грубая кожа, гиперпигментация, мелкие морщины, воздействие солнца.

РЕЗУЛЬТАТ: уже после одной процедуры поры заметно уменьшаются, а кожа становится более упругой, гладкой, сияющей и молодой.

СРЕДСТВА ДЛЯ ДОМАШНЕГО УХОДА: Miracle Mask или Balancing Mask, Power Serum, Power Lift

GLOBAL ANTI-AGEING TREATMENT

60 Min.

For mature skin presenting a lack of moisture, a loss of radiance and sagging skin with fine lines and wrinkles. The toning and specific movements of the massage work effectively on all the signs of ageing.

MARINE RADIANCE TREATMENT

60 Min.

A facial treatment for tired, dull skin lacking oxygen. The oxygenating massage stimulates cells and eliminates toxins. Your skin is oxygenated with regained luminosity.

ANTI-AGEING & LIFT MARINE TREATMENT

60 Min.

Does your skin lack firmness? This skin “tensing” treatment combined with a firming facial massage stimulates the skin’s tone and elasticity to redefine facial contours.

КОМПЛЕКСНЫЙ АНТИВОЗРАСТНОЙ УХОД ДЛЯ ЛИЦА

60 МИНУТ

Для зрелой обезвоженной кожи с отсутствием тонуса, тусклым цветом и морщинами. Тонизирующие массажные техники эффективно устраняют любые признаки старения.

УХОД ДЛЯ ЛИЦА С ЭФФЕКТОМ СИЯНИЯ

60 МИНУТ

Уход для лица, предназначенный для уставшей и тусклой кожи, испытывающей недостаток кислорода. Специальный массаж насыщает кожу кислородом, стимулирует активность на клеточном уровне и выводит токсины. Кожа насыщается кислородом и обретает сияние.

АНТИВОЗРАСТНОЙ УХОД ДЛЯ ЛИЦА С ЭФФЕКТОМ ЛИФТИНГА

60 МИНУТ

Ваша кожа утратила упругость? Процедура «подтяжки» кожи в сочетании с укрепляющим массажем лица улучшает тонус и эластичность кожи, формируя безупречный овал лица.



HYDRA MARINE TREATMENT

60 Min.

Dehydrated and/or sensitive skin. A facial treatment accompanied by a relaxing facial modelage, works as a formidable regulator on skin moisture. Your skin is moisturized, soothed and radiant with vitality.

MARINE OXYGENATION TREATMENT

60 Min.

All skin types except mature. Deep skin cleansing for a fresh, clear complexion.

MARINE PURITY TREATMENT

60 Min.

Combination to oily skin. This treatment will reduce the appearance of imperfections due to excess sebum by tightening the pores and refining the skin texture. The combination of the active ingredients and the relaxing massage will bring a real comfort to the skin, matify, purify and unify the complexion.

УХОД ДЛЯ ЛИЦА С ЭФФЕКТОМ УВЛАЖНЕНИЯ

60 МИНУТ

Для обезвоженной(или) чувствительной кожи. Уход для лица с расслабляющей моделирующей маской успокаивает и эффективно регулирует увлажненность кожи. Ваша кожа увлажнена и сияет жизненной силой.

УХОД ДЛЯ ЛИЦА С ЭФФЕКТОМ ОКСИГЕНАЦИИ

60 МИНУТ

Для всех типов кроме кожи с возрастными изменениями. Глубокое очищение и свежий цвет лица.

УХОД ДЛЯ ЛИЦА «ИДЕАЛЬНОЕ ОЧИЩЕНИЕ»

60 МИНУТ

Для комбинированной и жирной кожи. Процедура уменьшает видимые несовершенства, вызванные избытком кожного сала, сужает поры и выравнивает микрорельеф кожи. Расслабляющий массаж создает ощущение комфорта, а комплекс активных ингредиентов устраняет жирный блеск, обеспечивает очищение и выравнивает цвет лица.



NUTRI MARINE TREATMENT

60 Min.

Mature, dry and devitalized skin. Accompanied by an oxygenating massage, this treatment restores the skin's hydrolipidic film. Your skin is nourished, supple and luminous.

EYE CARE TREATMENT

This new treatment eliminates puffiness, dark circles, wrinkles and fine lines. Decongests, regenerates and moisturizes for younger more relaxed eyes.

УХОД ДЛЯ ЛИЦА С ЭФФЕКТОМ ГЛУБОКОГО ПИТАНИЯ

60 МИНУТ

Для возрастной, сухой кожи с пониженным тонусом. Массаж во время данной процедуры насыщает кожу кислородом и восстанавливает гидролипидный слой. Результат — подтянутая и сияющая кожа, насыщенная питательными элементами.

УХОД ДЛЯ ЗОНЫ ВОКРУГ ГЛАЗ

60 МИНУТ

Недавно разработанная процедура устраняет отечность, темные круги под глазами, уменьшает поверхностные и глубокие морщины. Разглаживает кожу, увлажняет и способствует ее регенерации, делая взгляд свежим и отдохнувшим.





BODYSCRUBS

Revitalize your skin's radiance: we have created a range of the best body scrubs with exotic ingredients from faraway lands for soft, clear, fresh skin. Their exfoliating effect prepares the skin for the penetration of active ingredients.

GRANITA SCRUB NONI & COCONUT	30 Min.
KIWI SEEDS AND WHITE SAND SCRUB	30 Min.
MINERAL LAVA POWDER SCRUB	30 Min.
MARINE SALT AND CLAY SCRUB	30 Min.
OYSTER SHELL POWDER SCRUB	30 Min.
BALTIC AMBER SPARKLES SCRUB	30 Min.

СКРАБЫ ДЛЯ ТЕЛА

Подарите сияние вашей коже — разработанная нами серия лучших скрабов для тела с экзотическими ингредиентами из тропических и северных стран возвращает коже жизненные силы, увлажненность и шелковистость. Отшелушивающее действие этих средств подготавливает кожу к насыщению активными ингредиентами.

СКРАБ С КОКОСОМ И ФРУКТОМ НОНИ	30 минут
СКРАБ С СЕМЕНАМИ КИВИ И БЕЛЫМ ПЕСКОМ	30 минут
СКРАБ С МИНЕРАЛЬНОЙ ПУДРОЙ ИЗ ЛАВЫ	30 минут
СКРАБ С МОРСКОЙ СОЛЬЮ И ГЛИНОЙ	30 минут
СКРАБ С ПОРОШКОМ ИЗ УСТРИЧНЫХ РАКОВИН	30 минут
СКРАБ С БАЛТИЙСКИМ ЯНТАРЕМ	30 минут



BODYBEAUTY MASKS

Veritable cocoons of warmth, well-being, and gentleness: our Body Beauty Masks are accompanied by a relaxing modelage of the shoulders, nape and scalp.

МАСКИ ДЛЯ ТЕЛА

Невероятно комфортные и расслабляющие, эти маски для тела обладают моделирующим эффектом и также наносятся на область плеч, затылка и головы.

	PAPAYA AND PRICKLY PEAR BODY BEAUTY MASK	30 Min.
	VOLCANIC EARTH BODY BEAUTY MASK / RELAXING - REVITALIZING	30 Min.
	HIBISCUS FLOWER BODY BEAUTY MASK / MOISTURIZING - FIRMING	30 Min.
	ALGAE AND MARINE PLANTS BODY BEAUTY MASK / REVITALIZINGBALTIC	30 Min.
	COTTON FOAM BODY BEAUTY MASK / MOISTURIZING - RELAXING	30 Min.
	COCOONING POLAR ALGAE BODY BEAUTY MASK	30 Min.
	<hr/>	
	MALOUINE SEA DREAM	120 Min.
	VOLCANIC SEA DREAM	120 Min.
	BALINESE SEA DREAM	120 Min.
	TROPIKAL SEA DREAM	120 Min.
	OKINAWA SEA DREAM	120 Min.
SCANDINAVIAN SEA DERAM	120 Min.	
<hr/>		
МАСКА ДЛЯ ТЕЛА С ПАПАЙЕЙ И ГРУШЕЙ	30 минут	
МАСКА ДЛЯ ТЕЛА С ВУЛКАНИЧЕСКОЙ ЗЕМЛЕЙ / РАССЛАБЛЕНИЕ — ВОССТАНОВЛЕНИЕ	30 минут	
МАСКА ДЛЯ ТЕЛА С ГИБИСКУСОМ / УВЛАЖНЕНИЕ — УКРЕПЛЕНИЕ	30 минут	
МАСКА ДЛЯ ТЕЛА С МОРСКИМИ РАСТЕНИЯМИ И ВОДОРΟΣЛЯМИ / ВОССТАНОВЛЕНИЕ	30 минут	
МАСКА ДЛЯ ТЕЛА С ХЛОПКОВЫМ МАСЛОМ / УВЛАЖНЕНИЕ — РАССЛАБЛЕНИЕ	30 минут	
МАСКА ДЛЯ ТЕЛА С АРКТИЧЕСКИМИ ВОДОРΟΣЛЯМИ	30 минут	
<hr/>		
MALOUINE SEA DREAM	120 минут	
VOLCANIC SEA DREAM	120 минут	
BALINESE SEA DREAM	120 минут	
TROPIKAL SEA DREAM	120 минут	
OKINAWA SEA DREAM	120 минут	
SCANDINAVIAN SEA DREAM	120 минут	

MARINE CONTOURING (SLIMMING) TREATMENT

60 Min.

A contouring treatment combining an active body wrap and a specific contouring massage to target bulges and unwanted curves and to kick-start the metabolism.

DETOX CONTOURING TREATMENT

60 Min.

This treatment triggers the contouring process. A global body wrap which helps the perspiration process and a draining massage giving a real sensation of lightness and a contoured silhouette.

LEG TONING TREATMENT

30 Min.

This toning and draining leg treatment gives you the sensation of lighter legs, the draining movements combat water retention and the cryogen wrap tones and reinforces delicate capillaries.

МОДЕЛИРУЮЩАЯ ПРОЦЕДУРА ДЛЯ ПОХУДЕНИЯ

60 МИНУТ

Моделирующая процедура сочетает активное обертывание тела и специальные мануальные техники, направленные на устранение жировых отложений и ускорение клеточного метаболизма.

МОДЕЛИРУЮЩАЯ ПРОЦЕДУРА С ЭФФЕКТОМ ДЕТОКСА

60 МИНУТ

Процедура запускает процесс естественного лифтинга. Обертывание всего тела способствует потоотделению, а лимфодренажный массаж дарит ощущение легкости и подтянутого силуэта.

«ИДЕАЛЬНЫЕ НОГИ»

30 МИНУТ

Тонизирующая процедура для ног снимает отеки и дарит ощущение легкости, а специальные массажные техники устраняют застой лимфы. Эффект дополняет криогенное обертывание, которое укрепляет капилляры.












Scan QR code
for prices

Отсканируйте
QR-код, чтобы
узнать цены



CULLINAN
B E L E K

   /cullinanhoteles